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Mehrwertstadt bleibt skeptisch gegenüber BUGA 2.0 
 
Eine Neuauflage der BUGA in Erfurt steht Mehrwertstadt verhalten gegenüber, kann sich aber auch neue  
Projekte für mehr innerstädtisches Grün vorstellen.  
   
"Ich sehe hier vor allem die Stauffenbergallee als ein lohnendes und ambitioniertes Projekt um die Stadt mit 
einem innerstädtischen Grünzug, der Aufenthaltsqualität bietet, zu versorgen." sagt Sebastian Perdelwitz (Vor-
sitzender Mehrwertstadt und Mitglied im Stadtentwicklungsausschuss).  
 
Wenn es mit einer neuen BUGA finanzielle Mittel gibt um hier zu investieren und mehr Stadtgrün zur Erholung, 
Klimaanpassung und Gesundheitsvorsorge für Bürger:innen zu schaffen, kann ich mir eine BUGA 2.0 eventuell 
vorstellen" fasst Perdelwitz die Vision von Mehrwertstadt zusammen.  
   
Bei der generellen Entscheidung zu einer BUGA 2.0 reicht es aber nicht die Bürgerinnen und Bürger zu fragen. 
Eine Umfrage sollte sich vor allem an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung richten, wel-
che eine entsprechende Mehrbelastung schultern müssten. "Und hier ist unserer Skepsis groß. Die meisten 
Mitarbeiter:innen atmen erstmal durch. Die Stadt hat unzählige wichtige Aufgaben auf die es sich zu konzent-
rieren gilt. Die Prioritäten wie Schulbau und andere Investitionsprogramme dürfen unter einer BUGA 2.0 nicht 
leiden" so Perdelwitz.  
   
Dass eine BUGA 2.0 für die städtische Tourismus und Marketing GmbH sowie die ega gGmbH oder für den 
innerstädtischen Handel und Gewerbe positive Aspekte haben kann, diskutiert die Fraktion selbstverständlich 
auch. 
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